



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

lutte contre le terrorisme

Question écrite n° 75630

Texte de la question

Mme Seybah Dagoma attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur les départs de ressortissants français vers l'étranger en vue de rejoindre des organisations terroristes. Plusieurs centaines de citoyens français ont déjà rejoint les rangs de l'organisation État islamique, en Syrie ou en Irak. Or il semble que des branches de cette organisation aient fait leur apparition en Libye, où deux attentats suicides revendiqués par elle ont fait au moins 31 morts vendredi 20 février 2015 dans une ville de l'est du pays. Des camps d'entraînement seraient également présents sur le territoire libyen. Elle souhaite en conséquence savoir si des citoyens français et, ou européens sont présents en Libye dans les rangs d'organisations terroristes. Et si oui, elle voudrait savoir s'il existe une coopération avec les pays voisins afin de prévenir ce fléau.

Données clés

Auteur : [Mme Seybah Dagoma](#)

Circonscription : Paris (5^e circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 75630

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [10 mars 2015](#), page 1636

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)